

# En Libertad Estudiantes Que Portaban Explosivos

La policía informó ayer que tres estudiantes de la Universidad Católica, que festejaban su "Semana Universitaria", habían sido detenidos al sorprenderse les en posesión de explosivos y planear atentar contra la residencia del Presidente de la República.

Según esta versión, los detenidos son José Ramón Baeza Figueroa, de 23 años; Francisco Mayol Cattarinich, de 23 años y Javier Pedro Carvallo de Saint Quintín, de 19, todos estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la UC.

La policía actuó de acuerdo con una denuncia anónima, lo que permitió localizar alrededor de 50 cartuchos de dinamita que los detenidos manifestaron haber comprado a pirquineros de La Calera.

En las declaraciones vertidas por los estudiantes, se reconoce la existencia de tales explosivos pero que éstos estaban destinados a simular una erupción volcánica en la cumbre del cerro Manquehue, como una broma más de los estudiantes.

Sin embargo, la policía dijo que durante los interrogatorios

los jóvenes habían entrado en contradicciones y que uno de ellos había manifestado que parte de estos cartuchos estaban destinados a "volar la casa del Presidente situada en Tomás Moro".

La jefatura policial manifestó que no podía dar fe de estas aseveraciones, pero que existía una clara transgresión a la Ley de Seguridad del Estado por la posesión indebida de elementos explosivos. Los jóvenes quedaron en libertad con citación para presentarse al Octavo Juzgado del Crimen, donde deberán prestar declaración.

En las últimas horas de ayer, y después de declaraciones del Subsecretario del Interior, Daniel Vergara, existe la posibilidad de que el Gobierno inicie una acción judicial en contra de estos estudiantes, por infracción a la Ley de Seguridad del Estado, lo que obligaría a la Corte de Apelaciones de Santiago a nombrar un Ministro Sumarianete.

## OTRA VERSION

La alarmista publicación de un vespertino de Santiago cau-

só sorpresa e indignación en los círculos estudiantiles de la Universidad Católica y entre los familiares de los estudiantes afectados.

"El Mercurio" conversó con el hermano de Francisco Mayol Cattarinich, quien desmintió la versión de la prensa. "Mi hermano fue detenido el lunes por al policía —dijo— y después de dos o tres horas de interrogatorios quedó incondicionalmente en libertad".

Al mismo tiempo puntualizó que su hermano no pertenece a movimiento político alguno: "E incluso —agregó— tengo entendido que uno de los tres detenidos es de izquierda. Ocurre que todo lo publicado adolece de graves inexactitudes. Primero, mi hermano no pertenece a "Patria y Libertad" ni menos a "Fiducia". Segundo, ellos realizaban su Semana Universitaria y habían planeado simular una erupción volcánica en el cerro Manquehue y, finalmente, no había pérdida alguna de los elementos explosivos que se iban a usar. Todo esto fue debidamente comprobado por la policía, prueba es que quedaron en libertad".

Por su parte FEUC, al conocer el tenor de las informaciones propaladas, aseguró que iniciaría una acción judicial en contra de los órganos de prensa. "Mi hermano —terminó diciendo la entrevistada— jamás atentaría contra la vida o la casa del Presidente de la República".

## Graves Incidentes Entre Jóvenes

Un incidente de proporciones que varias personas resultaron con lesiones se produjo en las últimas horas de la noche del martes, cuando se efectuaba un festival de música moderna en el interior de la Población

tuaron en la total impunidad, incluso ante la presencia de detectives de San Miguel que se encontraban presentes en el lugar".

No obstante, otros vecinos del sector que omitieron identi-